Fecha: 20-08-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla

Noticia general

Título: Benjamín Silva: "No es posible que para esta región solo haya dos narcotest para más de 600 mil personas"

Pág.: 4 Cm2: 646,8 VPE: \$341.485 2.600 Tiraje: Lectoría: 7.800 Favorabilidad: No Definida

Benjamín Silva: "No es posible que para esta región solo haya dos narcotest para más de 600 mil personas"

El vicepresidente de la Fundación Emilia está realizando charlas en la región para generar conciencia para que los conductores no manejen si han consumido alcohol.



LAS CHARLAS SE HICIERON EN EL LICEO INDUSTRIAL

Fabiola Vega Molina fabiolavega@estrellaantofagasta.cl

enjamín Silva, vicepresidente de la Fundación Emilia y padre de Emilia, llegó a Antofagasta para hacer una serie de charlas a los estudiantes del Liceo Industrial sobre la conducción y el consumo de alcohol y drogas, sobre todo en esta época del año que se acerca las Fiestas Patrias, fecha en que aumenta el consumo de alcohol.

Las charlas que está impartiendo es de Educación Ciudadana y Educación Pública Vial. las que son entregadas gracias a una alianza que tiene la Fundación Emilia con CCU.

Es en este contexto, que Benjamín conversó con La Estrella para analizar la realidad de la región sobre el manejo bajo la influencia del alcohol y drogas y cómo se puede cambiar esta conducta, en que la juventud es una factor importante para lograrlo.

Es así que Silva indicó que "conductores con alcohol, drogas y exceso de velocidad es la principal causa de muerte en la juventud. De 18 a 30 años mueren dos jóvenes cada 3 días en Chile v es una tasa bien preocupante y ese fue nuestro objetivo, generar conciencia e importancia de que la juventud pueda promover un cambio cultural que permita una ciu-dadanía más comprometida y responsable en su comportamiento en los espacios públicos y la violencia vial".

Referente a esto, Benjamín señaló que los resultados de la Encuesta Senda es "bastante horrorosa".

"Hay registro de niños y niñas que empiezan a consumir drogas a los 11 años. Es importante decir que el consumo de drogas altera el desarrollo neurológico del cerebro, son capacidades que se pierden, no se recuperan y entre otras la capacidad de empatía, por eso hay personas que hacen cosas incomprensibles, hacen cosas porque van perdiendo la capacidad de empatía", expresó.

En relación al consumo de drogas, Benjamín señaló que se ha visto casos de conductores manejando bajo la influencia de éstas por lo que dijo que es necesario que la región se haga fiscalización con narco-

Sin embargo, expresó

de septiembre la Lev Emilia cumple 10 años desde que se promulgó en el país.

que "es bien escandaloso porque no se han querido comprar narcotest, no es posible que para esta región solo haya dos narcotest, imagínate para toda la Región de Antofagasta, 600 mil personas dos narcotest".

Con esto, Silva indicó que la cifra está oculta porque no se mide a los conductores que están manejando bajo la influencia de las drogas.

"Hemos hablado con parlamentarios de todos los colores acá en Antofa-



BENJAMÍN SILVA, VICEPRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN EMILIA

gasta como Fundación Emilia para que se compren y esperamos que este año la Cámara de Diputados saque una declaración para comprar narcotest y esperamos que lo incorporen en el presupuesto del Ministerio del Interior porque tienen que entregárselos a Carabineros", puntualizó.

Además, manifestó que en la región, las mineras utilizan los narcotest hace bastante tiempo y que son relativamente baratos y se ocupan de forma permanente.

"No se entiende por qué el Estado, existiendo una ley que este año cumple 10 años -el 16 de septiembreno existan narcotest. Nosotros hemos sido bien majaderos con eso y quiero resaltar la importancia que se compren. Lo vergonzoso es que los diputados la excusa que nos han dado, y debo decirlo, es que se les olvida... 10 años olvidándo-

Para poder bajar las cifras y que no haya más muertos por conductores bajo la influencia del alcoholy las drogas, el vicepresidente de la Fundación Emilia señaló que "es súper importante remarcar esta triada de comunicación, inversión público privada con la sociedad civil y prensa, y educación en el sistema escolar universitario técnico-profesio-

PABIOLA VEGA MOUNA

"No puede ser que no haya campañas locales, en algún tiempo en Antofagasta empresas privadas desarrollaron campañas locales (y no lo hacen por múltiples razones). (...) También iniciar un trabajo en colegios y universidades, nosotros estamos trabajando en crear redes en universidades y la fiscalización, está comprobado, disminuye el comportamiento si se fiscaliza con prensa", comentó.

Por último, Silva señaló que septiembre es un mes preocupante. "Todos sabemos por qué y si usted va a consumir alcohol, jamás, bajo ningún punto de vista, maneje. Existen muchas alternativas que todos conocemos para evitar la cantidad de fallecidos, en un 18 que es una fiesta alegre y en el que estamos todos felices con que sea largo, no tengamos que lamentar cifras amargas", fipalizó, 🗯